
ATA nº 028/2024 

Ata da Vigésima Oitava Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e 

quatro da Décima Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio 

Cerqueira, Estado de Santa Catarina, realizada em quatorze de outubro 

às dezessete horas e trinta minutos no Plenário “Vereadora Joana Maria 

Hart”. Sob a presidência do Vereador CLAUDIOMIRO PAVAN, que 

convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, o Vereador VALENTIM 

BORGES DA SILVA, para fazer a chamada dos senhores edis, o qual a 

fez e verificou-se a presença dos demais senhores vereadores: JOELSO 

VICENTE DOMINGUES DE LIMA, MARILENE DE MELLO, JOÃO 

MATIAS RAUBER, EDERSON DIRLEI SCHENKEL, LUIZ FERNANDO 

ZABOT DE MELLO, DIEGO LUIS POLETTO e ALEX SEVERIA DO 

NASCIMENTO. A seguir, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão. 

A ata da 27ª Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e quatro, depois 

de lida, foi aprovada sem restrições. Não havendo Expediente do Dia, 

passou-se à Ordem do Dia: INDICAÇÕES E REQUERIMENTOS _ 

Indicação nº 046/2024, a qual foi aprovada por unanimidade. Com o fim 

da Ordem do Dia, foi dada a palavra livre aos senhores edis. O 

VEREADOR EDERSON destacou a votação dos candidatos do MDB 

nestas eleições, em especial das candidatas mulheres; comentou sobre a 

festa da Linha Cordilheira; finalizou parabenizando a Igreja de Confissão 

Luterana e destacando a importância das igrejas em nossa sociedade. O 

VEREADOR DIEGO corrigiu o Vereador Ederson, uma vez que a festa 

que citou foi realizada na Linha Seca, e pontuou sua felicidade pelo fato 

de o Partido União Brasil ter elegido o senhor Brizola. O VEREADOR 

ALEX desejou os pêsames ao senhor Ivo pelo falecimento de sua esposa, 

a senhora Madalena, e o senhor Celso pelo falecimento de sua filha, 

sugerindo aos demais vereadores a apresentação de moções de pesar; 

parabenizou o senhor Brizola e a senhora Gizeli, vereadora suplente do 

Partido dos Trabalhadores, fazendo um breve relato da participação 

feminina neste partido, nos demais e em nosso município. O VEREADOR 

CLAUDIOMIRO se retratou por não ter citado o Jornal da Fronteira na 

última sessão como um dos veículos de comunicação que estão sempre 

presente nas sessões divulgando os trabalhos da Casa. Nada mais 



havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a sessão e 

convidou para a próxima Sessão Ordinária em vinte e um de outubro às 

dezessete horas e trinta minutos. Cópia da sessão na íntegra disponível 

na secretaria da Casa. 

 


